

おうぎニュース

令和5年
10月3日号

市内体育祭練習

五、六年生が出場する市内体育祭は明後日です。

練習にも熱が入ってきました。

〇〇〇〇〇〇さんは「25m投げること」、〇〇〇

〇〇〇〇〇〇さんは「125cmとぶこと」と目標を話し

てくれました。また、〇年生〇子〇〇〇〇チームは

「一位をとる」と力強く話し

てくれました。

綱引きチームは日々、形が

よくなっています。伝統の、

力強さで、**全勝優勝**をねらっ

ています。



鍵盤ハーモニカ

一年生が音楽で、鍵盤ハーモニカで演

奏練習をしていました。〇〇〇〇さんと〇

〇〇〇〇さんは「吹いてみよう!」とかけ声

をかけながら練習していました。〇〇〇〇



さんは、教科書の置き方を工夫して、気持ちよく練習

を始めていました。

花笠

四年生が運動会に向けて、花笠音頭

の練習をしていました。

見本としてステージに上がったの

は、〇〇〇〇さんと〇〇〇〇〇〇さんと、〇〇〇〇〇〇

さんです。動きが速くなっても、しっかりと踊ってい

ました。

四年生はこの後、**三年生に教えていく**ようです

